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VERBALE N.  236  del 17 Dicembre 2020                            Approvato in data 18 Dicembre 2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 142 /2017-2022 del 27/11/2020 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30   

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 

P 09:38 10:23 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla                Roberta 

 

P 09:38 10:23 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                  Carlo P 09:38 10:23 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                Caterina 

 

P 09:38 10:23 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo             Antonino          

 

P 09:38 10:23 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

Inizio seduta ore 09:38 

 

L’anno duemilaventi, il giorno diciassette del mese di Dicembre, giusta 

convocazione  del  Sig. Presidente  Prot. 142 /2017-2022 del 27/11/2020 e prot. n. 

151/2017-2022 del 15.12.2020  si riunisce la IV  Commissione Consiliare 

Permanente, in modalità telematica con collegamento a distanza, per l’esame dei 

punti posti all’ordine del giorno delle convocazioni  precedentemente citate. 

 

Alle ore 09:38 , prima convocazione,  il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti i Cons.ri Roberta Cancilla, Caterina Orlando, Carlo Di 

Pisa, Antonino Randazzo e Giovanni Inzerillo presenti 5 su 5. 

 

Tutti i Consiglieri acconsentono alla registrazione della seduta. 

 

Constatato il numero legale  il Presidente Giovanni Inzerillo dichiara aperta la 

seduta. 

 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4
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Il Presidente, in attesa che si colleghi in video conferenza il Sig. Ass. Leopoldo 

Piampiano chiede al Segretario se sono pervenute comunicazione di 

partecipazione da parte degli invitati alla riunione di domani, il segretario 

comunica che non ci sono altre email o notizie di partecipazione alla audizione di 

domani sul forno crematorio. 

 

Il Cons. Radazzo desidera avere ricordato l’argomento per qui è stato invitato oggi 

l’Ass. Piampiano. 

 

Il Presidente ricorda a tutti che è stato invitato per  spiegare la procedura 

amministrativa  per le autorizzazioni sulle case di riposo e quali controllo vengono 

fatti  prima e successivamente, oltre che per parlare di argomenti ricadenti sulle 

sue deleghe di competenza dell’assessore. 

 

Il Presidente chiede alla commissione se sono pronti ad esprimere parere sulla 

proposta letta ed esaminata ieri avente per oggetto “Differimento termine di 

pagamento saldo tari per utenze domestiche e non domestiche – non applicabilità 

delle sanzioni amministrative, ai sensi del comma 5, art.6 d.lgs n.472/97 – presa 

d’atto”. 

 

Tutti si dichiarano pronti  ad esprimere parere. 

 

Si collega in videoconferenza il Sig. Ass. Leopoldo Piampiano che  acconsente alla 

registrazione. 

 

Il Presidente, sospende la trattazione della delibera, ringrazia l’Ass. Piampiano 

della sua partecipazione, a questo incontro in audizione scaturito dalla sensibilità 

della Cons.ra Orlando a seguito dei fatti riportati dalle cronache sulle case di 

riposo, tornate negativamente alla ribalta, per la cattiva cura degli ospiti e  alcune 

di esse prive di qualsiasi autorizzazione, chiedeva di ascoltare gli Assessori di 

competenza e la commissione ha già incontrato il Sig. Assessore alle attività 

sociali Giuseppe Mattina. 

 

La Cons.ra Orlando ringrazia l’Assessore, la necessità è nata poche settimane fa a 

seguito dei casi, non sporadici, di maltrattamenti agli ospiti che sono persone che 

per la loro età spesso non sono in grado di difendersi in quanto persone fragili. 

L’Ass. Mattina è stato già incontrato dalla commissione sull’argomento ed stato 

abbastanza esaustivo, la domanda che poniamo è di conoscere    quale è l’iter per 

il rilascio della autorizzazione. 

 

L’Assessore conferma che le autorizzazioni sono rilasciate dall’ASP che ha 

competenza assoluta, l’Assessorato Igiene e Sanità si occupa solo di iscrivere le 

strutture all’albo. 

  

Il mal funzionamento non deriva dalla mancata esistenza di linee guide in quanto 

le norme sono chiare basta applicarle e tutto funzionerebbe bene, il controllo non 
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dipende dall’amministrazione comunale, dipende dagli organi di polizia sia 

municipale che statale. 

 

La Cons.ra Orlando si dichiara soddisfatta dalla risposta del Sig. Assessore che è 

stato chiaro e vorrebbe che gli anziani vengano  maggiormente garantiti da parte 

degli organi di controllo.  

 

La Cons. Roberta Cancilla vorrebbe sapere quando  aprirà il nuovo rifugio 

veterinario, se il  trasferimento dei cani nella struttura di Caserta continua, se 

l’amministrazione aprirà un nuovo canile a Palermo o in provincia e quando 

verrà ristrutturato l’ex macello comunale che ormai è diventato un canile. 

 

Sul trasferimento dei cani nella struttura di Caserta è bloccata a seguito della 

denuncia presentata dal Cons. Ferrandelli. 

In atto è l’unica struttura in convenzione con il Comune di Palermo. 

L’intenzione dell’Amministrazione è di stipulare altre convenzioni. 

Il presidio sanitario a breve,  pandemia permettendo, dovrebbe  aprire entro fine 

anno. 

L’apertura del presidio permetterà di aumentare le sterilizzazioni, unica arma 

efficace contro la lotta al randagismo. 

 

Un nuovo canile potrebbe servire ma l’obbiettivo principale dell’amministrazione 

è quello di lottare contro il randagismo, la sterilizzazione e favorire l’adozione 

questo aumenterebbe il benessere degli animali. 

 

Il Presidente ringrazia l’Assessore e lo congeda. 

 

In considerazione che a breve inizia il Consiglio Comunale il Presidente rinvia 

l’approvazione del presente verbale ad altra data. 

 

Alle ore 10:23  il  Presidente  dichiara chiusa la seduta. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

                 Il  Segretario                                                    Il Presidente                       

         (Giovanni Chiaramonte)                               Cons. Giovanni Inzerillo     

 

 

 

 

 

Fine riunione ore 10:23 
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